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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

１ 

平成 23年 2月 9日 

渡邉 公男 １ 
①文化財の管理及び有効

活用について 

・文化財の保管、維持、運用についての考え

は。 

・昭和の時代に使用されていた農機具等が旧

万徳保育園に保管されている。今後どのよ

うな活用方法を考えているか。 

村 長 

 

教育長 

午前 9時 30分 

２ 

平成 23年 2月 21日 

山西 英雄 ２ 

①県道山西-大津線につ

いて 

・県道山西-大津線（通称万徳バイパス）の進

捗状況及び今後の計画について。 
村 長 

 

 

午後 1時 20分 

②村道万徳-新所線につ

いて 
・村道万徳-新所線の道路拡張について 村 長 
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受領 

番号 

受領年月日 
通告者 件数 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

受領時刻 

３ 

平成 23年 2月 24日 

林田 直行 １ 
①木山川上流の４集落の

振興について 

・消防団の分団、班の見直しはできないか。 

 

・４集落間の生活関連道路の整備計画は。 

村 長 

午前 10時 00分 

４ 

平成 23年 2月 24日 

田島 敬一 ２ 

①障がい者の施策につい

て 

・点訳、音訳作業者を養成して広報誌や議会

だより、村誌を入力してはどうか。 

・共同作業所の作業内容として考えてはどう

か。そのための養成講座を作っては。 

村 長 

 

教育長 

 

 

午前 11時 30分 

②映画を核とした村づく

りについて 

・映画のロケなどに協力する体制を構築する

ＦＣ（フィルムコミッション）を考えては

どうか。 

・集客増の長期戦略として韓国との交流を深

めてはどうか。 

・蔵など江戸時代のイメージを深める景観づ

くり、公園も農業公園的なものを考えては。 

村 長 

 

教育長 
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